



Estadística de pasajeros

## El Aeropuerto de A Coruña registra más de un millón de pasajeros en 2015

- **El tráfico de pasajeros creció un 3,7% y el de mercancías un 131,3% con respecto al año anterior**

12 de enero de 2016

El Aeropuerto de A Coruña registró en 2015 un total de 1.025.688 pasajeros, superando el millón de pasajeros anuales por primera vez desde el año 2011.

A lo largo de 2015, 1.025.688 personas eligieron el Aeropuerto de A Coruña para realizar sus desplazamientos, un 3,7% más que en el mismo mes del año anterior. De estos viajeros, 1.017.044 utilizaron vuelos comerciales (un 3,8% más), 893.124 trayectos nacionales (un 3% más) y 123.920 internacionales (un 9,7% más).

En cuanto a las operaciones, en Alvedro se registraron 14.682 vuelos, de los cuales 9.856 fueron vuelos comerciales. De estos movimientos, 8.252 fueron operaciones nacionales y 1.604 internacionales.

El tráfico de mercancías movió en la terminal coruñesa más de 140 toneladas durante 2015, un 131,3% más.

Durante el mes de diciembre, 80.963 pasajeros han utilizado las instalaciones del aeropuerto, un incremento del 6,8% sobre el mismo mes del año anterior. Durante el último mes del año han operado en el Aeropuerto de A Coruña 1.025 vuelos y en la terminal de carga se han gestionado más de 17 toneladas de mercancías.